
 
利用者さまの声 

外来用の車イスについて、タイヤの空気が少なすぎると１ヵ月

前にインフォメーションに伝えたのに、改善されていない。 

タイヤがペコペコで使える車イスが少なすぎる。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

車イスの点検は月１回、チェック表に従って実施しておりますが、こ

の度はご不便をおかけしました。 

早急に空気圧点検を行い、空気の減りが激しい車イスについてはタ

イヤゴムに亀裂などがないか確認いたします。 

外来・施設課 

飲食スペースをもっと増やしていただきたいです。 

売店のとなりのスペースはいつも混んでいます。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

感染拡大防止のため、飲食スペースを制限させていただいており

ます。 

ご不便をおかけしますが、ご理解のほどお願いいたします。 

医療の質検討委員会 

お答えいたします 

お答えいたします 
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